



模擬面接指導

9月6日(金)・10日(火)の放課後に、神崎ロータリークラブの方々のご協力を頂き、就職希望者を対象に校内模擬面接指導を行いました。先生を相手に面接練習を繰り返してきましたが、普段接することのない方々を相手にしての面接はいつも以上に緊張感があり、本番を直前に控えた生徒たちにとって貴重な経験となりました。また、ロータリークラブの方々には経営者の方が多く、先生とは違った企業側の視点で、多くのア

ドバイスをいただくことができました。

このような面接練習が行えるのも地域との関わりが深い神崎高校ならではのことで、16日から始まる就職試験で練習の成果を存分に発揮できれば、全員が希望先から内定を頂けると信じています。

センター試験説明会

9月13日(金)、センター試験の説明会を実施しました。出席した生徒は、男子6名、女子1名の計7名でした。現2年生からは大学入学共通テストになるため、最後のセンター試験になります。説明会では、出願書類の記入方法や受験料の振り込み方法等の説明がありました。本年度のセンター試験は、1月18日(土)・19日(日)になります。この出願とともに指定校・公募制推薦の出願が始まっていきます。一人ひとりが全力を出し切り、進路実現を果たしてくれることを願っています。

就職試験激励会



9月12日(木)、第43回生の就職試験受験者激励会が行われました。公務員を含む16名全員が出席、学年外の先生方も出席して頂き激励会が実施できました。最初に、芦谷校長は、受験する生徒一人ひとりを呼名され、その後激励の言葉がありました。次に進路係担任の激励の言葉と続き

ました。激励の言葉を受けて、就職試験受験者を代表して、井上勝貴君が、力強い言葉で宣誓をしてくださいました。最後に主任より

採用試験前日からの諸注意と激励の言葉と「気・体・知」の話がありました。

この3年間、生徒たちは一歩一歩成長してきました。その成長を支えて頂いたのが、保護者であり、地域であり、先生方です。そして、3年間の本校で学んで成長した姿を、採用試験の場では発揮してくれることを信じて、送り出したいと思えます。そして、しっかりと内定を勝ち取り、友と喜ぶ姿を見たいと思います。最後に、ここまで支えて頂いた多くの方々へ感謝します。



ちょっと一言

◇神崎高校は、やはりすごい学校です。先生方はもとより、保護者や地域の方々が、本気で就職希望者の後押しして下さいます。進学面では、センター試験に7名が挑戦します。激励会では、神高生として強いオーラを出して圧倒してきなさいと、私の思いを伝えました。これからは生徒の夢実現のために、一枚岩となって総力戦で取り組みますので、今後とも、本校の教育活動についてご支援いただけますようお願いいたします。(N. A.)